

ÉDITO

En ce mois d'octobre endeillé, nous devons rappeler l'importance de l'École pour répondre à tous les discours de haine, à toutes les formes d'intolérance qui sont opposées aux valeurs de la République, de la Démocratie et de la Laïcité. La communauté éducative du CFA porte toutes ces valeurs en permettant aux jeunes que nous accompagnons d'apprendre, de comprendre et d'interroger leur passé pour mieux appréhender leur avenir. Avec les entreprises, nous devons continuer à porter les valeurs de travail, de courage et de tolérance.

Nous avons pu partager ces valeurs lors de nos traditionnelles rencontres familles entreprises.

Deux vendredis de suite, nous avons échangé avec les parents et les maîtres d'apprentissage sur les obligations des parties, les objectifs éducatifs et sur les valeurs de la formation en apprentissage que nous allons porter ensemble.

«La tolérance n'est pas un signe de faiblesse, mais un signe de force».

Tenzin Gyatso, 14^e Dalai-Lama

John Podlesnik, Directeur



ZOOM SUR ...



Notre apprenti en Web design, Yannis Curet. Après un BTS ERPC à Grafipolis, il a intégré notre nouvelle formation Bac+3 Web Designer. Il a été choisi pour rejoindre notre équipe dans le cadre de son alternance. Bienvenue !

ACTUS



UNE MOISSON DE RÉCOMPENSES

Nos apprenti.es ont du talent et nous le prouvent régulièrement en participant avec succès à différents concours. Ces derniers mois, ils ont brillé à plusieurs reprises.

Juillet 2023 : Concours «Un des meilleurs Apprentis de France». La cérémonie de remise de médailles départementales s'est déroulée en juillet dernier en présence de 4 de nos 7 lauréat.e.s.

Bravo à Florent Munoz en impression, en signalétique à Orlane David, en sérigraphie à Kévin Le Marrec et Garance Rampillon-Tessier et en presse à Jean Villemain, Corentin Chastant et Clémentine Demouveaux.

Septembre 2023 : Worldskills France

Notre championne et désormais ancienne apprentie Noémie Regardin représentait la Région Pays de la Loire pour cette compétition, dans la catégorie Imprimerie. Elle était accompagnée par son préparateur et expert technique, notre formateur en impression Mickaël Pageau. Cette compétition a réuni près de 800 champions régionaux venus de toute la France pour 3 jours de compétition.

Bravo à Noémie qui remporte la médaille d'argent nationale des épreuves d'imprimerie de la Compétition nationale des Métiers.

Octobre 2023 : Concours Jeunes des Icona d'Or

La cérémonie de remise des trophées Icona d'Or pour les jeunes professionnels s'est déroulée le 19 octobre à Grafipolis. Créé par E-VISIONS en 2002, le concours Icona d'Or récompense, tous les 2 ans, les réalisations des professionnels de la communication visuelle dans les domaines de l'Enseigne, la Signalétique, le Marquage et Décor, la Sérigraphie, le Digital Media, le Design, la Décoration Lumineuse et l'Événementiel. Merci FESPA France pour ce concours !

Bravo aux jeunes de Grafipolis : Louna Grigon, Alexis Laguiliez, Alan Lemée, Sabine Leray, Tom Plessis, Maël Tuzolet et Mathieu Ratier.

Ils ont reçu leurs prix des mains de professionnels de la communication visuelle.

Les photos et palmarès sont à retrouver sur notre site.



Un audit dans votre entreprise mais sans le stress de la certification...

UN AUDIT DANS VOTRE ENTREPRISE

Dans le cadre de leur cursus, les apprenti.e.s « Bachelor Responsable QSE » et 1^{re} année « Master Manager des risques QSE » de l'IEQT Nantes vont être formé.e.s à l'organisation et la conduite d'audit interne.

À ce titre, et afin de leur proposer une mise en situation professionnelle la plus réaliste possible, nous sommes à la recherche d'entreprises susceptibles d'être intéressées par la démarche et la possibilité de faire réaliser un audit interne, selon le référentiel de leur choix (la confidentialité des informations auxquelles les apprenti.e.s auraient accès sera bien sûr respectée).

Les 2 entreprises qui se sont prêtées au jeu l'année dernière ont particulièrement apprécié l'expérience, tout comme les apprenti.e.s !

N'hésitez pas à nous contacter (notamment notre coordinateur pédagogique David Bouvier) si vous souhaitez échanger à ce sujet !

[WEBINAIRE]

- ▶ Se reconvertir vers des métiers techniques et créatifs
- ▶ Évoluer vers les métiers de la QHSE

ÉVOLUER VERS UN MÉTIER TECHNIQUE & CRÉATIF OU DANS LA QHSE

Vous êtes salarié.e ? Vous souhaitez vous diriger ou vous reconvertir vers un métier technique et créatif ? Ou bien, vous avez un attrait particulier pour les métiers de la qualité, de l'hygiène, la sécurité et l'environnement ?

Nous organisons avec Transitions Pro Pays de la Loire un webinaire dédié «aux métiers techniques et créatifs ainsi qu'aux métiers de la QHSE».

Découvrez ces parcours de formation ainsi que les moyens de financement grâce au Projet de Transition Professionnelle.

RDV mercredi 22 novembre à 17h30 sur Teams en s'inscrivant via ce lien.

LES BRÈVES

OCTOBRE ROSE

Au delà de notre action de formation, nous trouvons primordial de sensibiliser nos alternant.e.s aux questions de santé et notamment en ce mois d'octobre, au cancer du sein. Des kits de sensibilisation du Ruban Rose, imprimés et façonnés par nos BTS 2^e année ont été proposés aux apprenti.e.s près d'un panneau d'informations placé dans l'entrée. Découvrez notre action.

HALLOWEEN DAY AU CFA

Comme l'année dernière, un véritable projet collectif et pluridisciplinaire a

été réalisé en cette fin octobre au CFA, sur le thème terrifiant d'Halloween. Nos apprenti.e.s ont ainsi travaillé notamment en graphisme, en signalétique, en arts appliqués pour créer de nombreuses réalisations (affiches, cartes postales, trompe-l'œil, panneaux) plus effrayantes les unes que les autres. Une journée ludique a été organisée pour clôturer ce projet avec distribution de bonbons, défilé et concours de costumes. Deux prix ont été remis pour le concours d'affiches : le Prix du Jury, pour l'affiche officielle de la journée et celui, après une compétition féroce sur les réseaux sociaux, du Public. Retrouvez les photos de cette journée sur notre site et nos réseaux.